

# Californie du Nord et du Sud

## Généralités

Bien qu'elle ne soit pas à l'abri de la récession, la base économique industrielle et agricole, hautement diversifiée en Californie, atténue les effets défavorables de tout recul économique. La forte mécanisation de l'industrie et de l'agriculture offre des débouchés aux produits de la technologie de pointe provenant du Canada. La grande population de l'État, qui correspond presque à celle du Canada, constitue un vaste marché pour les produits de consommation.

## Agriculture

La Californie se maintient au premier rang de la production agricole depuis 30 ans. Le revenu agricole brut dépasse actuellement 18 milliards de dollars américains par an, qui proviennent de plus de 250 exploitations commerciales de culture et d'élevage. Ces exploitations agricoles sont grandes et très mécanisées.

La vallée Impériale est la principale région agricole de la Californie du Sud et vient tout juste derrière la vallée centrale de la Californie du Nord; elle fournit 55 % de la production agricole de l'État.

## Transformation des aliments

En raison de l'importance de l'agriculture en Californie, il est facile de comprendre que la transformation des aliments s'avère une industrie prédominante. En réalité, il s'agit de l'activité manufacturière principale dans la région de la baie de San Francisco et de la vallée centrale; elle revêt aussi une grande importance en Californie du Sud où elle vient au troisième rang.

## Production minérale

La Californie est un importateur net de pétrole et de gaz naturel, mais elle possède une capacité de production considérable dans les deux domaines. Les régions du sud et du centre de l'État comptent pour 75 % de la production de ces produits. On extrait d'importants minéraux comme le boron, le sable, le gravier, le minerai de fer et la pierre. Le sel et le soufre sont produits dans la région de la baie de San Francisco.